Sportbericht vom Sommersemester 1930.

Ju Anfang des Semesters wurden der neue Sportplat und die Turnhalse am Südbahnhof ihrer Bestimmung übergeben. Eine offizielle Eine weihung fand nicht statt. Wir erhielten aber Plat und halle sür vier Tage je zwei Stunden zu unserer Versügung. Trot der jetst wesentlich besseren Anlagen sehlte aber hauptsächlich beim 1. und 4. Semester vielsach das Interesse an den Leibesübungen. Der Sportplat zeigte zunächst noch einige Mängel, die aber inzwischen behoben wurden. Der schon vor Jahren geplante Schießsstand ist soweit gedieben, daß Ansang November zum ersten Mal geschossen werden soll. Es sehlt uns nur noch an den nötigen modernen Gewehren. Zu Ansang des Semesters ist hier in Wisenhausen auch eine Reitbahn mit vorläusig 6 Pferden erössent worden. Die Hauptstütz des Unternehmens ist natürlich die DAS. — Bei den Schwimmeisterschaften in Braunschweig beslegten zwei unserer Vertreter ze einen 4. und 5. Plat. Noch erwähnen will ich das glänzende Abschwieden eines Kameraden bei den Kreismeisterschaften im Geräteturnen in diesem Frühjahr. Es gelang ihm trot stärkster Konkurrenz den 1. Plat in der BeKlasse zu belegen. Die Handballgruppe ist in ihren Leistungen sehr zurückgegangen. Die erste Mannschaft spielte nurzweimal, leider ohne Ersolg.



Bootshaus.